

# CONTAMINACIÓN TECNOLÓGICA

De seguro nunca te has puesto a pensar, que sucede o que sucederá con todos aquellos **artefactos electrónicos** que hoy en día son tan comunes y una vez rotos no dejan de ser más que chatarra.



**Móviles, GPS, PDAs, ordenadores de escritorio, portátiles, grabadores, iPods** y podríamos seguir con la extensa lista de [gadgets](#) que una vez cumplidas sus funciones, comienzan a formar parte de la **contaminación tecnológica**.

Cada uno de estos [accesorios](#) fue construido en sus plaquetas a modo de ejemplo con pequeñas cantidades de **plomo**, que arrojadas al suelo y no brindándoles un tratamiento adecuado pueden llegar a causar contaminaciones de grandes consecuencias ecológicas.

**¿Cómo nació el problema ambiental?**



Este problema, nació creo yo en una proporción adecuada para la destrucción de nuestro planeta juntamente con la sociedad industrial, ¿porque en esta sociedad?, porque fue ahí cuando se empezó la onda expansiva de las producciones en masa, además del uso desproporcionado de componentes químicos, y además que no se tenía un control de los compuestos químicos que se usaban, y todo esto del deterioro de ambiente se ahondó en

nuestro tiempos con el incremento de la dependencia tecnológica, sumándole a eso los vehículos que siempre están contaminando, las fábricas y las industrias, etc. Otro gran problema que a causado que nuestro ambiente esté como está es que cuando un equipo electrónico tales como monitores, CPU, pilas, radios, celulares, GPS, que pasaron a desuso son arrojados a tachos de basura, los cuales caen en los centros basurales, y estos con las lluvias filtran dichos compuestos químicos y lo drenan hacia acequias y eso conlleva a que se empiece a contaminar cada vez mas las tierras de cultivo, eso debido a que no se tiene una adecuada manera de tratar los componentes electrónicos que pasaron a desuso.

### **¿Qué pasaría de no evitar que se siga contaminado el planeta?**



En caso de que no corriamos nuestras costumbres de botar componentes como pilas, transistores, condensadores, y que las empresas no reciclen adecuadamente los equipos electrónicos como celulares, computadoras, radios, televisores, GPS, monitores, etc. Lamentablemente nuestro planeta diariamente estaría pasando a una muerte inevitable, una muerte que de poco iría arrasando con ella a todo ser vivo sobre la faz de la tierra, y ahí se vería el Apocalipsis en carne propia, ya que ahora en nuestros días estamos experimentando grandes cambios en el clima y nos sofoca, nos enfría, imaginemos cuando las aguas estén contaminadas, el cielo desprotegido y los rayos UV caigan directamente sobre nuestros suelos, nuestros ríos sin peces, y en vez de eso lleno de contaminantes, solo imaginemos eso, que pasaría, la gente se mataría por un plato de comida, mataría por un vaso de agua, imaginemos que lo que más caro ya no sería el combustible sino el agua, quizás hasta el hombre en afán de supervivencia llegaría a adaptarse o mutarse tal vez para que pueda soportar las inclemencias cambiantes de su medio ambiente. Pasaríamos a la extinción como especie y todo lo logrado se iría al tacho, todo esto por nosotros mismos, por no saber cuidar lo que tenemos. De no evitar que se siga contaminando lo peor que podría pasar es la extinción de nuestra especie y de toda la vida en la tierra.